
N’ayons pas peur de la lumière du Christ!

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 3, 16-21)

En ce temps-là, Jésus disait à Nicodème :
« Dieu a tellement aimé le monde
qu’il a donné son Fils unique,
afin que quiconque croit en lui ne se perde pas,
mais obtienne la vie éternelle.
Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde,
non pas pour juger le monde,
mais pour que, par lui, le monde soit sauvé.
Celui qui croit en lui échappe au Jugement ;
celui qui ne croit pas est déjà jugé,
du fait qu’il n’a pas cru au nom du Fils unique de Dieu.
Et le Jugement, le voici :
la lumière est venue dans le monde,
et les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière,
parce que leurs œuvres étaient mauvaises.
Celui qui fait le mal déteste la lumière :
il ne vient pas à la lumière,
de peur que ses œuvres ne soient dénoncées ;
mais celui qui fait la vérité vient à la lumière,
pour qu’il soit manifeste
que ses œuvres ont été accomplies en union avec Dieu. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs dans le Seigneur Jésus-Christ, nous sommes toujours dans les réjouissances de la
résurrection de notre Sauveur et aujourd’hui, nous sommes particulièrement reconnaissant et plein
d’admiration devant l’amour indescriptible de notre Dieu car il a « tellement aimé le monde qu’Il a
donné son Fils unique, afin que quiconque croit en Lui ne se perde pas, mais obtienne la vie
éternelle. » Cette parole clé de l’Évangile nous révèle le mystère de notre salut.   

Le Christ est la lumière du monde et la foi en Lui nous aide à quitter le monde des ténèbres. On
pourrait se demander si nous ne vivons pas tous ensemble dans ce monde où le jour se lève pour
tous et où le soleil se couche pour tous ? Cela est vrai tout comme l’amour de Dieu est pour tous.
Mais être des ténèbres ou de la lumière dépend plus de nos actions. Par sa manière de vivre, le
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Christ nous a montré l’exemple, croire en Lui implique également l’imiter en agissant comme Lui.

Aujourd’hui encore, l’occasion nous est donnée de faire un choix. Par le passé, chacun de nous a
peut-être posé de mauvais actes dont il n’est pas fier. Nous sommes malgré cela appelés à nous
réjouir car en plus de l’amour immense de Dieu, nous recevons sa miséricorde « car Dieu a envoyé
son Fils dans le monde non pas pour juger le monde, mais pour que par Lui le monde soit sauvé. »

Car étant donné que le Christ est déjà venu, sa lumière est donc là au milieu de nous, tout comme
l’amour et la miséricorde de Dieu. Nous sommes libres de les accueillir ou de les rejeter mais nous
ne pouvons pas les enfermer ou les empêcher de parvenir à nos frères et sœurs. C’est ce que nous
voyons dans la première lecture de ce jour avec les apôtres qui sont enfermés par les grands prêtres
mais libérés par l’ange du Seigneur pour annoncer la parole de vie au peuple. 

De plus, les paroles du Christ en ce jour me remplisse de joie et me donnent de réaliser à quel point
Dieu m’aime, aime ceux qui m’entourent et veut tous nous sauver. Je comprends que si Dieu
l’omniscient, connaissant nos défauts et nos faiblesses nous aime au point de nous donner son Fils
unique, cela signifie que moi aussi, je dois apprendre à aimer peu importe les défauts. Et au-delà
d’aimer, je dois être miséricordieuse et au service de mon prochain comme le Christ.

Prions

Père trois fois Saint, je te rends grâce pour ton amour immense et pour le don de ton Fils pour
l’humanité. Accorde-moi d’être ouverte à sa lumière en tout temps et dans tout ce que je fais pour
être moi aussi comme Lui lumière qui dissipe les ténèbres autour de moi.

Intercession

Seigneur Jésus, en union avec le Père et le Saint Esprit, fait pénétrer ta lumière dans les cœurs les
plus endurcis et les coins les plus sombres de notre monde et libère tes enfants de l’emprise des
forces du mal.

Maman Marie intercède pour nous.

Exercice spirituel

Manifester de l’amour envers tout le monde et parler du Christ.

Bebissi Stéphanie

Christus Vivit


